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REUNION CSRA 
DINAN – 31/03/2023 

Participants 

MEMBRES CPA MEMBRES DTN 
NOM-PRENOM Prés Exc NOM-PRENOM Prés Exc NOM-PRENOM Prés Exc 

BURBAN L.  X LE RALLEC M.C X  GUITTON F.  X 
CATTOIRE F.  X MALLE E. X  PIGEON J.  X 
CORNIQUET Y. X  MODARD G. X  
DI GIANDOMENICO D X  PIERSON A  X  
DROUET S. X  POUJOL S  X 
GARNIER I. X  SIKSIK D.  X 
GUIBERT C X  TASTET P.  X 
KADA N.  X    

 

Compte-Rendu 

 
ACCUEIL 

Sophie remercie de leur présence les membres de la commission qui ont pris des dispositions pour être 
présents à Dinan  
 
Elle souligne la présence de Carole Guibert qui intègre la commission. 
 
 
TOUR DE TABLE : c’est le moment de s’exprimer…. 

Il y a un réel manque de communication au sein de la commission.  
Le déroulé des réunions en visio n’est pas bon. Il est impensable de voter des choses qui vont avoir des 
impacts importants en découvrant en direct les informations devant un ordinateur. Les contenus à voter 
doivent être adressés aux membres en amont. 
 
Il faut faire vraiment faire attention à ce que l’on annonce, éviter de donner des dates ou des délais quand 
le sujet est complexe et risque de prendre du temps. 
 
Si les clubs sont contents de la nouvelle dynamique de la CPA, ils ont quand même l’impression de ne pas 
être entendus, les informations étant uniquement descendantes. De plus, la nouvelle organisation a 
augmenté considérablement la charge de travail des clubs. 
 
Le nouveau statut des officiels de compétition a été très bien accueilli même si la logistique qui en découle 
est une charge importante de travail pour les référents juges. 
 
Nous devons mettre en place une réelle réflexion sur les compétitions de zone qui représentent des coûts 
financiers extrêmement importants ainsi que sur les divisions (N1, N2, N3). Cette année est une année de 
transition et chaque nouveau process engendre des améliorations ou ajustements via les RETEX de la 1ème 
année. 
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Delphine exprime son étonnement sur le fait que l’annonce de la suspension d’Adrien Vignon qui devait 
rester confidentielle a fait le tour de la France quelques heures seulement après la fin de la visio. Rappel que 
la présomption d’innocence est valable dans les deux sens : pour les victimes et pour les accusés. Chacun 
peut penser ce qu’il veut mais il faut laisser la justice faire son travail. 
Une réflexion de la commission est en cours pour relancer le sujet de sensibilisation aux violences et au 
harcèlement dans le sport (dernière intervention en juillet 2019) : prévention pour les sportifs comme pour 
les encadrants. 
Il est nécessaire de faire une piqûre de rappel sur les principes de bases, de précautions, ainsi que les bonnes 
pratiques dans le sport en lien avec la prévention aux violences aux violences et au harcèlement dans le sport 
(ex = interdire les vestiaires aux entraîneurs/accompagnement de mineurs en compétition). 
 
 
REFERENTS DE REGION ET COMPETITION 

Lecture du mail d’un club des Hauts de France concernant les compétitions régionales de danse dans leur 
région. 
 La commission autorise les athlètes concernés à faire des compétitions régionales au sein d’une autre 

zone. Un ranking spécifique sera mis en place pour eux. 
 
 
RETOUR DES CLUBS SUR 1ERE COMPETITION DE ZONE (Yannick)  

 
 Faire une séparation par catégorie  
 Mettre tous les groupes sur un seul championnat de France. 
 Prévoir une finale pour les poussins ou les mettre sur la finale de la Coupe des Régions 
 Principe des médailles plutôt apprécié 
 Mettre en place des dérogations possible pour les catégories à petit effectifs. 
 Planning des championnats de France = penser aux pauses méridiennes pour les membres du jury 
 Prévoir un seul entraînement pour les épreuves à 2 danses 
 Avancer la date des séminaires nationaux 
 Quid de la traduction des règlements sportifs ? 
 Compétition de zone = défraiement des officiels représentent un coût important 
 Développement du IN LINE ? 
 Réunion des clubs en juillet à faire en 2 temps 

o Réunion des clubs seuls 
o Réunion de la CPA 

 
Les clubs à faible effectif se sentent exclus et sans aucun soutien de la commission. 
Les clubs ont besoin de stabilité et souhaitent qu’au Championnat de France, des réponses leur soient 
apportées. 
 
Yannick propose d’organiser une autre réunion sur l’open de groupe de Dinan 
De plus il est demandé à chaque zone de faire la même chose et de faire remonter les infos. 
 
 
PERSPECTIVES PREPARATION SAISON 2023-2024 

A court terme 
 Récupérer pour fin avril les bilans et attendus de chaque zone 
 15 mai = compilation réalisée par Yannick des informations récoltées 
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Réflexions à programmer avec le correspondant artistique de la DTN : 
 Organiser des meetings de référence sur le sol français 
 Engager des juges français sur ces meetings 
 
 
INFORMATIONS DIVERSES 

 
Sophie a été convoquée pour faire partie du jury sur le Championnat d’Europe de Groupe qui se tiendra à 
PAREDES (Portugal) du 4 au 7 mai 2023. Elle demande l’approbation des membres de la CA. 

VOTE  
 Pour :  9   Contre : 0   Abstention= 0 

 
 

 
Delphine DI GIANDOMENICO 

 

 


